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好評につき第２回まどバタ会議

利用者さんがお話ししています

や日課、ちょっとした自慢話など

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１２年が始まりました。

次回まどバタ会議はどなたが

大好きな嵐

集まってダンスに

があるのっていいね

何

僕

たんだよ

才能

       

４月からウエス活動

とかな？最初は難

この作業とってもたのしい

          

体調を崩すこともあったけど

ったよ。あと、
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まどかの井戸端会議」略して・・・ 

会議です。今回は「２０１１年を振り返る

しています。みなさん、どんな一年だったのでしょうか

などをお話ししていただきました！！ 

。今年もたくさんの幸せを感じられますように

はどなたが参加してくださるのでしょうか？お楽しみに

毎日休まずコツコツと雑巾、

ています。集中できる日課だから

いてるな～♪仕事も丁寧って

だよ！          

嵐のDVDを見てると、みんな

まってダンスに歌にノリノリ♪楽しみ

があるのっていいね♡    

関戸優子 

何といっても、ひまわりアート！

僕の作品を買ってくれた人もい

たんだよ！２０１１年は芸術の

才能が開花した年だね！ 

         神長正文 

活動をはじめたこ

難しかったけど、

とってもたのしい！！ 

    河内薫 

すこともあったけど、無事還暦を迎えられてよか

、グループ外出に行けたこともよかったねぇ。 

             長坂文人 

２４年１月６日発行 

る」をテーマに５人の

だったのでしょうか？毎日の楽しみ

じられますように。 

しみに！！ 

、靴下を干し

だから僕に向

って評判なん

  橋本宗裕 


